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IL GRANDE TENNIS arriva nella città di Jacopone. Da saba-
to 8 a domenica 16 settembre i campi del Tennis Club Todi
ospiteranno il torneo «Challenger Atp- Blu-express.com Ten-
nis Cup», competizione che, visto il montepremi di 35 mila dol-
lari, si colloca al nono posto italiano, Internazionali di Roma
compresi. Un evento assoluto per la Regione e, in particolare
per Todi, al debutto come pro-
tagoniste nel mondo dei pro-
fessionisti della racchetta, ma
anche una vetrina internazio-
nale di promozione turistica.
Il programma della manifesta-
zione, la cui organizzazione è
curata dal Tennis Club Todi
con la collaborazione di Cino
Marchese e della società «Me-
et», verrà presentato stamani,
nella Sala Fiume di Palazzo
Donini: evento principale sa-
rà, domenica 9, l’incontro Italia-Romania «Glorie Immortali»,
dedicato all’Unicef, con la partecipazione, fra gli altri, di Adria-
no Panatta, Gianluca Pozzi e Francesco Cancellotti (nella fo-
to). Sabato 15 e domenica 16 si terrà, invece, il quarto conve-
gno nazionale Uisp, dal tema «Uisp: educazione allo sport, il
tennis». Anche in questo caso la scelta non è casuale, visto che
proprio qui è nato il Centro tecnico nazionale per l’educazione
al tennis, diretto da Alberto Castellani, «coach Atp» di fama
internazionale, direttore del torneo, che in Umbria si è insedia-
to con la sua «Todi Tennis Academy -The Art of Tennis».
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QUESTIONE ATO dei rifiu-
ti: c’è chi dalla questione
«procedurale» passa a quella

«sostanziale», invocando una mag-
giore attenzione per come viene
espletato il servizio della Nettezza
Urbana. All’indomani della deci-
sione del Consiglio municipale di
far rimanere il Comune di Assisi
fuori dall’Ato — nel rispetto di
quanto preannunciato nei giorni
precedenti — i Ds, oltre a critica-
re la scelta fatta dal massimo con-
sesso cittadino, tuonano anche
sulle inefficienze del servizio, in
particolare nelle giornate in cui la
città è invasa dai visitatori, chie-
dendo anche adeguate misure per
combattere la maleducazione. «Al
problema del degrado che si crea
nei giorni di maggiore flusso turi-
stico non si può rispondere accu-
sando l’inciviltà della gente, ma
emanando semmai un’ordinanza
che multa chi sporca e soprattutto

facendo passare i netturbini, se ne-
cessario, ogni due ore, invece che
ogni tre ore come suc-
cede attualmente —
dice Simone Pettiros-
si, segretario comuna-
le dei Ds —. Altrettan-
to negativa è la situa-
zione di alcune vie del
centro storico, i cui
abitanti si lamentano di dover to-
gliere gli escrementi dei piccioni
da soli, perché i netturbini passa-

no solo per le vie principali e non
vanno quasi mai nei vicoli in cui

bisogna camminare a
piedi». Temi delicati
e sentiti dalla gente (a
cominciare da quello
dei piccioni che spor-
cano, questione «anti-
ca», per tacere dei ca-
ni e senza dimentica-

re la maleducazione di pochi visi-
tatori certamente, ma che sporca-
no troppo) e che l’esponente dies-

sino rilancia in questo momento
in cui la questione rifiuti, legata
all’Ato, è di quelle caldi. «L’idea
di rimanere fuori dall’Ato per te-
nere basse le tasse è ridicola — sot-
tolinea Pettirossi — perchè non
ci sono dati in tal senso».

«INOLTRE l’amministrazione,
al di là dei proclami, per quanto
riguarda le tasse ha raggiunto un
pessimo risultato: quello di far
rientrare Assisi nella ‘top ten’ dei
Comuni umbri più sanguisughe,
ottenendo un ragguardevole 7˚
posto, secondo i dati del ministe-
ro dell’Interno, con una media di
509,1 euro all’anno a carico di
ogni cittadino; che ad Assisi paga
in media più tasse che a Orvieto
(484,4 euro), Bastia Umbra
(462,7), Bettona (420,8), Todi
(414,6), Deruta (367,7), Terni
(367,0 euro), Foligno (266,4 euro)
e tanti altri».
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TODI NONO TROFEO PER RILIEVO NAZIONALE

Arriva il grande tennis
tra vecchie glorie e convegni

«IL BAMBINO, il pediatra e la pe-
diatria»: è il titolo del convegno
che prenderà il via domani al
Grand Hotel e si concluderà saba-
to 8. È organizzato dal Comitato
presieduto dal professor Giorgio
Rondini, originario di Magione, di-
rettore della Scuola di specializza-
zione all’Università di Pavia e pri-
mario del Policlinico S.Matteo. Sa-
rà lui a introdurre i lavori; seguirà
il saluto del dottor Giovanni Pasto-
relli. Quindi la tavola rotonda su
«Presente e futuro della pediatria
generale e specialistica».

IMPORTANTI novità per
gli ultrasessantacinquenni
marscianesi. Si potrà presenta-
re infatti entro il 31 ottobre
prossimo la domanda per otte-
nere contributi economici per
interventi di recupero dell’abi-
tazione in cui risiedono e della
quale sono proprietari, com-
proprietari o usufruttuari sog-
getti che abbiamo compiuto il
sessantacinquesimo anno di
età. Gli interventi possono es-
sere richiesti da nuclei familia-
ri composti da non più di due
persone, di cui almeno una
con più di 65 anni ed autosuffi-
ciente. È altresì necessario non
essere in possesso di altri allog-
gi e avere un reddito non supe-
riore a 34.000 euro. L’assegna-
zione dei contributi sarà dispo-
sta dalla Regione entro il 31 di-
cembre prossimo e pubblicata
sul Bollettino Ufficiale Regio-
nale. Per informazioni rivol-
gersi allo «Sportello Poa 2006».

BASTIA DOPO LE CRITICHE DI CONFCOMMERCIO

Coop «Centro Italia»
Una voce si leva dal Cda

L’INVESTIMENTO della «Coop Centro Italia» in una nuo-
va media superficie di Bastia sarà un’opportunità economica
per l’intero comprensorio e creerà nuova occupazione. Lo so-
stiene Gabriele Silvestri, membro del consiglio di ammini-
strazione, per affermare, «a titolo personale e senza coinvol-
gere la cooperativa», che le critiche sollevate al riguardo le

scorse settimane dal presiden-
te della locale Confcommer-
cio sono infondate. L’iniziati-
va della Coop, sottolinea Silve-
stri, oltre ad essere conforme
al piano comunale per il com-
mercio, comporterà un inve-
stimento di circa 30 milioni
di euro e la creazione di 150
posti di lavoro. «Il rafforza-
mento della presenza della Co-
op — rileva — sarà un fatto
positivo per i consumatori ba-
stioli, assisani e degli altri co-

muni del comprensorio, perché la Coop eserciterà un ruolo
calmieratore nei prezzi e di garanzia per la qualità dei prodot-
ti, come oggi avviene solo in parte, viste le difficoltà oggetti-
ve del negozio di via Roma». L’attuale punto vendita è infat-
ti insufficiente, assediato dal traffico e carente di parcheggi.
Silvestri conclude rilevando «che dietro certi pentimenti sul
piano del commercio ci sia qualche gruppo concorrente del-
la Coop, che aveva già messo gli occhi sulla superficie com-
merciale prevista nell’area ex Giontella».
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LA PROSSIMA settimana
tutti a scuola e, a quanto
pare, senza traumi almeno
per le sedi di Elementari e
Media. Alunni dovunque in
forte aumento (542 alla
Media, 880 nei plessi
dell’Elementare, 575 alle
Materne che registrano il
maggiore incremento). Aule
e laboratori sono al top e le
lezioni non dovrebbero
subire né problemi, né
ritardi. Il dovere di un buon
amministratore pubblico,
però, è programmare. A
rilevarlo è il consigliere
regionale e comunale di
Forza Italia Massimo
Mantovani, sensibile ai
problemi dei giovani e della
formazione quale insegnante
di educazione fisica, che
dopo aver raccolto una serie
di dati lancia l’allarme per il
futuro. «Non a media e lunga
scadenza – osserva
Mantovani –, ma già tra un
anno. A dircelo sono i dati
demografici che registrano
un incremento costante di
nascite di circa 200 all’anno,
e già oggi (3 settembre 2007)
siamo a 218, rispetto ai 229
del 2006». L’incremento è
dovuto in gran parte
all’immigrazione, sia italiana
che straniera, che fa di Bastia
il Comune umbro con il
maggior numero di giovani.
«Nessuno dei tre livelli
scolastici – sottolinea il
consigliere forzista – è esente
da rischi: siamo infatti al
limite di capienza nella
scuola media».

PRESSIONE
Secondo i Ds
le tasse locali
sono più alte

MARSCIANO

Ristrutturazioni
Contributi agli anziani

entro fine anno

PUNTO
CRITICO
Da settimane
il problema
della nettezza
urbana
occupa
il centro
della scena
politica locale

ASSISI

Il pianeta-bambino
«attira» specialisti

BASTIA

Il Comuneumbro
conpiù «under 18»
riapre le sue aule

A S S I S I

Quercia& rifiuti
«Disertare l’Ato
è la foglia di fico»


